



学校だより
No. 1



かしの木通信

令和4年4月14日
岡山市立灘崎小学校

灘崎小学校

検索

<http://www.city-okayama.ed.jp/~nadasakis/>

進級おめでとう～令和4年度スタート

桜は満開。中庭のチューリップやパンジーも咲いている明るい春の日ざしの中、4月7日(木)令和4年度が始まりました。進級おめでとうございます。

2年生から6年生までの子どもたちが、笑顔でいきいきと校門をくぐって登校してきました。最上級生となった新6年生や昨年度末からがんばっていた新5年生が、初日からあいさつ運動に取り組んでいました。まだまだコロナ禍の中、思い切りの大きな声は出せませんが、明るい顔で迎えてくれるだけでうれしくなります。きっとみんな新たな学年、新たな教室、新たな先生や友だちとの出会いにわくわく、ドキドキしながら登校してきたことと思います。ちょっと静かだった学校に、子どもたちのいきいきした声が帰ってきて、うれしい気持ちになりました。やっぱり子どもたちがいる学校は素敵です。

今年度も「なだっこ宣言」を大切にし、さらに徹底していきたいと考え、始業式では、本校・分校ともに次のような話をしました。



今年度、大切にしたいことは、やはり「なだっこ宣言」です。いつも言っているじゃない、またこれ？と思うかもしれませんが、やはり灘崎小学校の柱になるのが「なだっこ宣言」です。

「なだっこ宣言」の3つはつながっています。自分のことしか考えていなかったら、周りは笑顔になれません。なかよくなられません。最後まで全力をつくすから、自分に自信がわき笑顔になり、周りの人のことも考えられます。また、周りに笑顔があふれ、友達との本当の友情があれば、最後まで全力を出す力もわいてきます。

「なだっこ宣言」にさらに本気で取り組み、頭と心にしみこませ、それを体にもしみこませて行動しましょう。先生たちも、「なだっこ宣言」に全力で、本気で取り組みます。

そうやって、みんなと一緒にすてきな灘崎小学校をつくっていきましょう。



〈なだっご宣言〉

笑顔と友情あふれる学校にします

最後まで全力をつくします

一人はみんなのために みんなは一人のために行動します

灘崎中学校区の7校園で共通に取り組んでいることがあります。「あいさつ」と「はきもの揃え」です。「なだっご宣言」と合わせてこれらのことを「あたりまえのこと」にしたいと思っています。灘崎小学校が今年度目指しているものは「いつでも どこでも だれとでも あたりまえのことをあたりまえにできる」ことです。学校だけでは成しえません。地域や保護者の方々とつながり、お力をおかりしながら進めていきたいと思っています。今年度もご協力、ご支援いただけますようよろしくお願いいたします。